学校だより

No. 12 令和4年8月29日(月)

# とうざん



有田町立有田小学校、校長、松尾、寛



有田工業高校健闘! (8/14 付 西日本新聞から)

## 2学期が始まり、子どもたちが戻って来ました!

子ども達の元気な姿や声が、校内のあちこちで見られ、学校に活気が戻って来ました。子ども達の新たな成長が期待できる2学期が始まりました。始業式はオンラインでの実施となりましたが、私からは、「有田工業高校の甲子園出場」という話をしました。初戦で敗れはしましたが、コロナ感染を乗り越え、チーム一丸となってプレーした姿を称えました。試合終了の整列の際に、審判が有エナインに「コロナによく耐えてできた奇跡の試合だった。」と声をかけられたことを紹介し、有田小も運動会の開催に向けて、コロナ感染防止を続けることを伝えました。有田っ子も有田工業高校の野球部員のように自分の目標に向かって努力を続け、自分らしい実をたくさん実らせてほしいと思います。今学期も、どうぞよろしくお願いします。

#### この夏、有田町のニュース!







<sub>しあい</sub> しんぱん 試合のあと、審判からのことば!

「コロナによく耐えて できた きせき しあい **奇師の試合だった。** むね は ありた よ 胸を張って、(有田に)帰って良いぞ!」

有田工業高校ナインのチームワークの素晴らしさと、試合後の審判の言葉を紹介しました。

### 有田小学校の運動会について

夏休みの間、ご家庭や地域で子ども達を支えて頂き、ありがとうございました。コロナ感染拡大によって、ご心配やご苦労があったと思います。39日間の夏休みを終え、感染防止対策(手洗い・消毒・マスク・換気・ソーシャルディスタンス)を継続していきます。校内での感染防止に努め、9月25日(日)に予定しています、運動会に臨みたいと考えています。

そこで、今後ともご家庭での感染対策をお願いし、運動会で子ども達の晴れ姿をご覧頂けるよう、ご理解とご協力をお願い致します。現時点では、感染防止の下、運動会の実施を予定していますが、学年によって陽性者が増加した場合は、該当学年のみ後日、体育の授業として実施する予定です。それでも対応できないほど、陽性者が増えた場合は、一ヶ月延期して、10月30日(日)の実施も考えています。予定通りに有田小学校の運動会が実施できることを願うばかりです。

## <これからの主な行事予定>

9月 2日(金) 平和集会 ※夏休み中の登校日の中止で、延期した為

8日(木) 運動会練習スタート

13日(火) ふれあいタイム(運動会リレーの出走順決め)

14日(水) 集団下校

21日(水) 運動会総練習

25日(日) 運動会(午前中開催) ※ 雨天の場合は休みとなります。

26日(月) 振替休日 ※ 前日、雨天で中止の場合は、運動会を実施します

28日(火) 学力向上週間